

DIRECTO

EMANARIO DEPORTIVO

HEMEROTECA PROVINCIAL
SERVICIO DE LEYENDO
ALMERIA



Young González,

quien disputará a Ortega,
el próximo día 21 en
Valladolid, el Campeonato
de España

LA AFICION DEL DIA

La decisión de nuestros jóvenes promotores de boxeo ha fructificado, quizás como nadie lo esperaba, en el espíritu de la juventud almeriense.

Hoy, cuando vemos despertado el apetito pro-cultura física en nuestro campo juvenil, recordamos los días felices que vivimos cuando con afán se fomentaba en nuestro suelo el deporte del fútbol. Bastaba el aluncio, la exposición de carteleras, para notar esta reacción en el sector joven.

Pero... ¿porqué no decirlo?, temíamos que habría de durar poco, que llegaría a desvanecerse aquel impulso altruista de los hombres que laboraron por el sostenimiento del fútbol, que tan gloriosos días nos hizo vivir. Y así fué. Al poco tiempo, vimos convertido nuestro presagio en funesta realidad.

Se dijo entonces, que no había afición; se culpaba impunemente a una juventud que acudió presurosa para con su presencia dar realce y vida a la obra de los que... más tarde habrían de ser los propios verdugos de esta afición.

No creemos prudente hacer mayores comentarios por tal motivo; únicamente pretendemos llamar la atención de quienes una vez más se han sabido congraciar con el espíritu deportista de la afición almeriense e inculcar en ellos su preferencia por el boxeo, y previniéndoles para que no se dejen influenciar por «nada ni por nadie» prosigan en su labor con el mismo entusiasmo que hasta ahora vienen demostrando, pues sería suicida desaprove-

A LOS "AMATEURS"

El boxeo, como deporte atlético, no debe ser practicado por nadie sin una preparación previa, para poder hacer los esfuerzos que en su práctica son necesarios, sin desgaste para el organismo, ya que, de lo contrario, lo que con una buena preparación sería un deporte altamente saludable, se convertiría en un factor ruinoso para el organismo.

Para practicar el boxeo, aparte de las consideraciones que de orden fisiológico pueda hacer un médico, no es conveniente ejercitarlo cuando el perímetro torácico no es superior a la mitad de la altura, ni cuando la diferencia entre el perímetro torácico en aspiración y el mismo en respiración, no es superior a siete centímetros, cosa fácil de alcanzar en poco tiempo de gimnasia racional.

.....
¿Conoce Vd.

"NOCHE TROPICAL"?

Pídalo en Destilerías

NIKE

Conde Offalia, 14-A

.....
Lea Vd.

DIRECTO

.....
char esta ocasión en que el boxeo ha llegado a ser un factor interesante en nuestra vida deportiva.

J. GIMENEZ

CICLISMO

Bases para la organización
:-: del primer día ciclista

Primero.— El Grupo **Lanchafri**, sociedad cultural y deportiva con domicilio en la Avenida de la República, 75, organiza el primer día del ciclista para el **domingo** día 22 de septiembre de 1935.

Segundo.— Todos los aficionados a este deporte deberán presentarse en la Secretaría del **Grupo Lanchafri** de nueve a once de la noche desde el día 18 hasta el 21 inclusive, donde podrán inscribirse. Al hacer la inscripción se le entregará un número para la rifa de objetos que para este fin han sido donados a este **Grupo**. El precio de inscripción será el de 0,25 céntimos para los no socios y gratis para los socios de la Sociedad organizadora.

Tercero.— El término de esta excursión será el pueblo de **Alhama de Salmerón**.

Cuarto.— La hora de la salida será la de las **seis y media de la mañana**, de la puerta del domicilio social de la sociedad organizadora. La hora de salida para regresar se hará saber a la llegada a **Alhama**.

Quinto.— Habrá dos guías de cabeza y dos de cola, con sus correspondiente distintivos.

Sexto.— El participante en esta excursión que adelante a los guías de cabeza será eliminado del sorteo para la adjudicación de premios.

Séptimo.— Todos los participantes de esta **gran excursión** deberán presentarse con su correspondiente equipo, como mochila, jersey, etc.

Octavo.— El sorteo para la adjudicación de premios se efectuará inmediatamente de llegar al domicilio social.

Centro Industrial

Avenida de la República 21 A.

Teléfono 1777 - ALMERIA

Material Eléctrico y Maquinaria. - Motores «Siemens». - Bombas «Worthington» Lubrificantes «CASTROL» - Rodamientos S. K. P.

JOSE TORRES BENITEZ
INGENIERO INDUSTRIAL

DIRECTO

EMANARIO DEPORTIVO

AÑO I NUM. 1
19 Septiembre 1935
Número corriente: 20 céntimos

REDACCIÓN Y ADMÓN.

CONDE OFALIA, 6

TELÉFONO 1673

APARTADO 50

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Un mes Pts. 0'80

Trimestre » 2'25

Semestre. » 4'50

Un año » 8'50

Correspondencia y originales al señor Administrador.

Los originales deberán estar en nuestro poder antes de cada miércoles.

Precisamos correspondientes en toda España.

SALUDAMOS...

Al resurgir el Deporte en nuestra ciudad, hemos ideado la publicación de una modesta revista dedicada a él, que es la que os ofrecemos. Sabemos que adolece de numerosos defectos que procuraremos subsanar poco a poco y a medida que nuestras fuerzas nos lo vayan permitiendo. Hemos de rogaros, pues, seáis consecuentes con esta nuestra "valentía" periodística, y que nos prestéis todos vuestro apoyo al que hemos de poner nuestro mejor empeño en corresponder.

Saludamos a toda la Prensa diaria y periódica - de la que esperamos mucho -, a la afición, al "Grupo Lanchafri" - que tan alto ha colocado nuestro pabellón deportivo -, a la "Gimnástica Almeriense" - cuna y sostén del Boxeo -, al comercio, y, en fin, a todos los que, de una u otra forma, cooperan al desarrollo del Deporte.

Para conseguir el K. O.

Un célebre boxeador explicaba así cómo noqueaba a la mayoría de sus adversarios, dando luego relación de los cuatro golpes más peligrosos:

Al sonar el gong para dar por terminado el round, caigo en mi rincón, aflojando todos los músculos del cuerpo con objeto de conseguir el máximo descanso en el corto intervalo de uno y otro round.

Al darse la señal, estamos los dos nuevamente en medio del ring, alertas, vigilantes, dispuestos a aprovecharnos del menor descuido del adversario.

Le hago una finta con la izquierda a mi enemigo, cerca de la cabeza. Esquiva un golpe mío, y con su puño derecho me llega al cuerpo. ¡Ah! ¡Ya le tengo! Trato de alcanzarle con mi derecha en el cuerpo, pero con un salto esquiva el golpe, quedando fuera de mi alcance.

Le sigo, pero ya ha comprendido mis intenciones, porque su mano derecha se mantiene baja, cubriendo su estómago, mientras que con la izquierda se defiende la cabeza. Avanza, y al cambiar una serie de golpes, expongo mi cabeza.

Empiezo a sentirme mareado y caigo al suelo.

Lo primero que alcanzó a percibir es la voz del referé, que cuenta: «Dos, tres, cuatro...». Trato de recobrar toda la energía y espero a que llegue hasta siete. Me levanto de repente, saltando a un lado.

Mi adversario me persigue. Sigo retirándome. Mi adversario avanza rápidamente, con objeto de alcanzarme. Súbitamente doy un paso a un costado, y otro hacia adelante. Su lado izquierdo está descubierto. Mi puño se aloja en su estómago, y mientras el golpe le sorprende, consigo burlar su guardia con una izquierda alcanzándole en la mandíbula.

Retrocedo y espero. Tendido en medio del ring, su espíritu combativo trata en vano de vencer su impotencia física. No puede levantarse.

—Siete, ocho, nueve... ¡out!.

El encuentro ha terminado. Mientras ayudo a mi adversario a levantarse, para llevarle

(Sigue en la página 6)

PEDRO ISASTI

Desde hace unos días se encuentra entre nosotros el formidable pugil vasco PEDRO ISASTI, quien recientemente en Valencia y en la velada en que SANGCHILLI arrebató el título mundial a ALF. BROWN, venció netamente por puntos al campeón español de su peso. HILARIO MARTINEZ, hombre éste de una técnica depurada que supo patentizar frente a MARTIN OROZCO cuando consiguió, para sí, tan preciado título.

No podrán por menos de recordar los aficionados las dos soberbias y encarnizadas peleas que realizó en ésta PEDRO

ISASTI frente al no menos batallador JACK CONTRAY, empatando en una de ellas y venciendo en la otra por puntos. Empuje, técnica, valentía y juventud, son las características que adornan la gran deportividad del pugil de HERNANI, quien en todo momento está en plan de lucha, arrollando sin detenerse todos los obstáculos que en su corta carrera pugilística se le han presentado, y que, como su paisano, el gran pugil de Régil, sabe abrirse paso entre lo mejor de lo mejor, con el único afán de conquistar algo y elevar el pabellón nacional.

Es de los que jamás han puesto repa-

BOXEO

Día 22 de septiembre a las 4-45 de la tarde en el Campo de Deportes del TIRO NACIONAL

ORDEN DEL ESPECTACULO

Primer combate: 4 Rounds de 2 minutos.

RAMON (Local) PESO GALLO contra GARCIA (Local)

Segundo combate: 5 Rounds de 2 minutos.

LA ROSA (León de Triana) PESO PLUMA contra SALDAÑA (Local)

Tercer combate: 6 Rounds de 3 minutos.

QUINTANA (Campeón de Galicia) PESO LIBRE: REVANCHA contra JIM ALP NÉS (Duro batallador)

Cuarto combate: 10 Rounds de 3 minutos

YOUNG BAKER (Campeón de Canarias) PESO WELTER CONTRA PEDRO ISASTI (Challenger Oficial)

SILLAS DE RING: PTS. 2'50

GENERAL: PTS. 1'50

Los socios del TIRO NACIONAL disfrutarán de una rebaja del 20 por ciento

ros al adversario que cualquier empresa le haya designado; «para él, todos los hombres son iguales» - le oímos decir anoche a uno de sus buenos amigos refiriéndose a la clase de adversario que por esta vez le habían traído y a quien no conocía. —

—A pesar de la fama de que viene precedido—nos dice ISASTI—tengo la plena convicción de vencer a YOUNG BAKER, ya que, en contra de lo que se dice, no puedo considerarlo de igual talla que HILARIO MARTINEZ, de quien soy challenger oficial y al que arrebataré el título de campeón de España en el próximo mes de octubre.

—Estoy como nunca—continúa; mis entrenamientos son a fondo; mi forma

es precisa y con seguridad venceré a BAKER. No soy de los ilusos que siempre creen vencer por K. O. lo que en este caso sería difícil dada la categoría de mi contrincante. Los hechos demostrarán el acierto de mis predicciones.

—Mi deseo—prosigue—es dejar un grato recuerdo entre la afición almeriense, a la que desde las columnas de DIRECTO envío un afectuoso saludo.

Damos por terminada nuestra entrevista con PEDRO ISASTI, a quien deseamos que a las muchas conseguidas, agregue una nueva victoria.

BREAK

Imprenta RENOVACION
Misero, 2 - Almería

NUESTROS PÚGILES

PEPE GONGORA

Nos entrevistamos con este excelente peso pluma local, ídolo de nuestra afición, el que apartado de estas lides pasa desapercibido y olvidado.

No es posible que un chico de excepcionales condiciones, valiente, esgrimista... quien bien dirigido y mejor preparado pudiera ser figura, se entregue por completo a su actual profesión, cuando ahora, en su misma casa, se le presenta la mejor ocasión para escalar un alto

y he aquí la justificación de lo ocurrido. Bien entrenado, después de efectuar unos combates que le hagan recuperar la moral perdida, estamos seguros que otro muy diferente sería el resultado de una nueva revancha con el vallisoletano.

Con deseos de charlar un rato nos dirigimos al lugar donde habitualmente presta sus servicios. Con sonrisa ingenua nos recibe y, dispuesto a sufrir las torturas de nuestras preguntas,



puesto dentro de la esfera del pugilismo.

— Bien es verdad que sus últimos combates frente al boxeador YOUNG GONZALEZ dieron lugar a que perdiera toda moral, base primordial de todo artista; pero no creemos sea este motivo bastante para su total apartamiento.

Sabemos todos que el ídolo almeriense se encontraba por aquella época alejado de la lona, en completo desentrenamiento,

empezó nuestro interrogatorio.

— ¿Es verdad que te retiras definitivamente del boxeo?

— Nada de eso, — nos contesta; más que nunca, pienso prepararme con entusiasmo. A tal objeto y en los primeros días del próximo mes, marcharé a Madrid, con objeto de que el Doctor Tapia me corrija los defectos de desviación del tabique nasal y obstrucción para respirar que padesco. Entonces comenzaré (Sigue en la página 8)

El Campeonato de BILLAR

Desde hace algunos años y en el magnífico salón que para practicar este deporte, hubo de instalarse en el acreditado Bar LA CAMPANA, vienen desarrollándose interesantes campeonatos de billar, en los que participan gran número de aficionados.

Nadie se preocupó de hacer el debido comentario a este simpático deporte, en el que hay que derrochar un depurado toque, una exacta medida y precisar con científico efecto, que impulse, a veces con ayuda de las bandas, la trayectoria que venga a conseguir la ambicionada carambola.

Divididos en tres grupos se clasifica la categoría de los actuales, los que distintamente van eliminándose, hasta llegar a las finales, que llevan aparejada la designación del «Campeón», de la respectiva categoría.

Con el deseo de ofrecer a nuestros lectores cuantas noticias se relacionen con este deporte, encaminamos nuestros pasos al mencionado salón. Atentamente somos recibidos por el propietario del establecimiento y organizador de estos campeonatos quien, seguidamente, nos informa de los detalles que deseamos.

Tercera categoría: Han participado «ciento veinte» jugadores, clasificándose campeón, el notable deportista don Luis de la Puente. Han intervenido «cuarenta y siete» en la segunda categoría, proclamándose don Francisco Royo; poseyendo el de primera categoría don Federico Florido, después de batir, brillantemente, a «veintidós» participantes.

Nos acompaña la suerte en nuestros deseos de información. Hemos conseguido entrevistarnos con los tres señores campeones de sus respectivas categorías, y vamos a exponerte, lector, el resultado de ellas.

Don Luis de la Puente, campeón de tercera, con su sonrisa peculiar y su exagerado hablar andaluz, nos dice. Si éso campeón, y ezo que tropecé en la finá con un rivá de «pezo»

(Sigue a la página 7)

GARAGE CICLISTA PACO LOPEZ

La Casa del deportista - Venta exclusiva de Bicicletas marca ORBEA

CALLE DE GRANADA, 6-A

TELEFONO 19-80

Para conquistar el K. O.

(Viene de la página 4)

a su rincón, comprendo que mantengo el título.

Para que el golpe produzca un efecto anestésico en el adversario, preciso conocer de antemano cuáles son los organismos locales más sensibles, para que el contacto del puño del boxeador aniquile instantáneamente el vigor físico de un antagonista, porque hay que tener presente que si al aplicar este golpe se carece de imprescindible acierto, se corre el peligro de haberse expuesto inútilmente arriesgándose mucho, para que el contrario aproveche el exceso de acometividad, colocando en el asaltante, lo que éste quería propinarle.

Varios son los sitios sensibles que deben buscarse por el boxeador que quiera aventurarse a concluir pronto y bien, son:

La mandíbula.

Carótida.

El corazón.

El hueco del estómago bajo el xifoide.

Un cross en la mandíbula.—

Golpe favorito del boxeo americano y que valió a su inventor, Sullivan, la superioridad que mantuvo por mucho tiempo en el mundo del boxeo. Aplicado a la punta de la barba, producía en el adversario el efecto de un rayo, cayendo inanimado en el ring donde permanecerá sin sentido por mucho tiempo. Es de tal eficacia, que aun aplicándolo sin gran derroche de fuerza basta para poner fuera de combate al contrario.

Un swing a la carótida.—Los ingleses, que tienen predilección por el swing, dedican una marcada preferencia por este golpe que es de difícil colocación por la extraordinaria exactitud que exige. Sin exagera-

DE NUESTRO BUZON

Desde esta sección contestaremos a todas aquellas consultas que se nos hagan por púgiles, promotores, aficionados, etc., etc.

ciones, podemos desde luego afirmar que de veinte golpes, uno solo dará en el blanco. Basta el más ligero movimiento de cabeza para que el puño encuentre el maxilar en vez de la carótida.

Directo al corazón.—Juego peligroso y de efectos funestos si cualquiera de los combatientes está afectado por la más ligera enfermedad cardíaca. En algunos matches, se exige un reconocimiento médico de los boxeadores antes de empezar el asalto, para observar bien el estado cardíaco del individuo.

El hoot al estómago.—Para que surta el efecto apetecido, se necesita golpear en el hueco del estómago. El traumatismo producido sobre la masa de tejidos nerviosos que se localizan en la extremidad del esternón, sitio denominado «xifoide», congestiona de tal modo el sistema que lo paraliza y anestesia la circulación.

SYLVERS

(De «Boxeo» de Barcelona)

.....

CAFE - BAR
COLONIAL
 SERVICIO ESMERADO
 Gran variedad en tapas
 Av. República, 28 - Teléfono 12-95

Ortega - Young González

Por fin va a ser una realidad el combate Ortega-Young González; por fin medirá sus fuerzas con el campeón de España, de los pesos mosca el día 21 en Valladolid.

Nos ha escrito el vallisoletano y nos dice, entre otras mucositas todas interesantes, que se encuentra preparado como nunca, ya que sus entrenamientos son de lo más completo que hasta ahora ha hecho; que su régimen de vida continúa siendo el mismo, que «no es tan fiero el león...» Quisiéramos que sus vaticinios y deseos fuesen ciertos, y lamentaríamos mucho que a Ortega no fuese aplicable este adagio, ya que en este caso, desaparecerían las ilusiones que animan a este joven y duro batallador.

Nos anuncia que venciendo o siendo vencido, el próximo día veinticuatro se encontrará entre nosotros, toda vez que tiene firmados varios combates en esta, que piensa celebrar seguidamente.

Tenemos entendido que entre los púgiles con quienes se enfrentará, se encuentran los hermanos FENOY, LUISSORIA y DUARTE, siendo su primera pelea el próximo día veintinueve con MOMPÓ.

Una vez que nuestro paisano PEPE GONGORA se encuentre en forma—después de la operación quirúrgica a que se someterá dentro de breves días en Madrid—tendrá ocasión, ya que hay deseos de ello, para conseguir una nueva revancha con el causante de su retirada provisional del ring.

Suscribiéndoos a DIRECTO contribuiréis a fomentar el deporte en nuestra región

BAR-RESTAURANT

LA CAMPANA

El preferido por los deportistas
Gran Salón de Billares

Plaza Joaquín Ramón García (antes Carmen), 3

Teléfono 18-78

El Campeonato de Billar

(Viene de la página 5)

meno má que el angelico tenía poca agiliá y yo, mas ligero, conseguí la victoria por 19 tantos de ventaja. Despues de felicitarle, por su triunfo, nos despedimos del flamante campeón.

Seguidamente pasamos a entrevistarnos con el campeón de segunda, señor Royo, quien nos recibe receloso, cambiando de actitud cuando le decimos que nuestro deseo es comunicar cuanto nos diga a los lectores de DIRECTO.

¿Que tal tu rival de la final?, le interrogamos. La modestia le detiene, pero nosotros procuramos contrarrestar esta modestia, ya que de otra forma no vamos a conseguir que nos diga nada. Servidas unas cervezas, y desaparecido el «nerviosismo» de que era poseedor el señor Royo, nos dice. El billar es un deporte al que dedico todas las horas libres. Siento por él una loca afición. He vencido a todos mis eneigos, porque poseo una gran serenidad y confianza en mí, pero he de confesar que a la final me presenté nervioso; en parte, porque mi rival era de cuidado y al propio tiempo porque siendo éste de pequeña estatura, caso de resultar vencedor hubiera dado lugar a «bromas»

de mis amistades, ya que por anticipado me pronosticaban la derrota ante un chaval. Pero, al fin, salt airoso—nos dice mostrándonos una pequeña llave que custodia el taco, símbolo del campeonato.

Ahora es el campeón de todas las categorías el que nos habla. Don Federico Florido nos manifiesta que su contrincante de la final, don Andrés Fernández, es un serio rival. Le vencí, porque tenía que resultar un vencedor, pero, desde luego, tan merecedor es él a ostentar el título de Campeón de Billar de esta ciudad. Nada más he de decirles—continúa—muy agradecido a la visita que me han dispensado y les deseo un gran éxito a la revista DIRECTO, ya que viene a llenar el hueco que, en materia deportiva, existía.

Los campeones y finalistas de tercera y segunda categoría, ascienden a la inmediata superior, y una vez organizado el campeonato para el año 1936, tendremos ocasión de informar a nuestros lectores de la forma en que se vaya desarrollando.

Nuestro deseo de nuevos triunfos para los campeones de 1935 y nuestra felicitación a los organizadores por su acierto.

UNO

BREVES

Nuestro redactor señor Giménez Llorca se ha entrevistado con el Presidente de «Lanchafri», señor García Requejo al objeto de ofrecer a tan prestigioso grupo deportivo, las columnas de este semanario.

El activo e incansable señor García Requejo hubo de expresarle el más sincero reconocimiento en nombre de «Lanchafri» y propio, enviándonos sus plácemes y deseando larga vida y prosperidades a DIRECTO. Agradcidos

El profesional Jim Alpañés, peso gallo-pluma, al propio tiempo que se ofrece a las empresas nacionales, lanza un reto a todos los de su categoría, especialmente a los hermanos Fenoy, Ali, «El Ajero», Duarte y Soria, quienes de aceptar, deberán escribir a Rafael Madolell, Anibal, 4, Almería.

Nos aseguran que los organizadores locales intentan celebrar en nuestra ciudad la velada en que Pedro Isasti habrá de disputar el campeonato de España a Hilario Martínez.

También nos dicen que para ello están tropezando con serias dificultades que esperan poder solucionar. Nos alegraremos de que así sea.

Carlos Quintana, peso gallo, campeón de Galicia, nos expresa sus deseos de enfrentarse con Young González, dejando a elección de éste las condiciones en que haya de realizarse el combate.

Tenemos entendido que los organizadores locales, gestionan la adquisición de un nuevo local en el que, al propio tiempo que se celebrarán las veladas, pudieran servir para que los «amateur» y profesionales realizaran sus entrenamientos.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don con domicilio en

. calle de provincia de

., desea suscribirse a DIRECTO - Semanario Deportivo - por

mes - trimestre - semestre - año (1), remitiendo su importe de pesetas

. céntimos, en esta fecha por giro postal - sellos de correos (1).

. de 1935

(1) Táchese lo que no interese.

Young Baker

El solo hecho de recoger noticias con que informar a nuestros lectores, nos hace encaminar nuestros pasos hacia el campo donde hace sus entrenamientos el Campeón de Canarias YOUNG BAKER y futuro contrincante de PEDRO ISASTI.

Entramos en el espacioso salón del Balneario San Miguel, sitio delicioso para efectuar esta clase de entrenamientos, encontrando al Campeón BAKER



dispuesto a calzarse los guantes, para hacer unos cuantos rounds con uno de sus improvisados «Sparing», entre ellos ESPIN, boxeador local conocido por el «Pequeño SANGCHILLI» que, ansioso de figurar entre los más, y deseoso de decir algo que realce su pequeña estatura, nos dice: ¡Vaya filigrana de tío! Terminamos de hacer unos cuantos rounds de sombra, y me he quedado asustao; con qué agilidad se mueve, me parece a mí, que ésta vez la va a pasar negras ISASTI.

No lo creas, le respondí; ISASTI es de los que pegan y no se asustan.

A todo esto, la figura erguida de BAKER, con un acento

meloso en el eco de voz de refinado «Canario», hace acto de presencia e invita al pequeño SANGCHILLI a hacer unos rounds de guantes, el cual, temeroso de recibir un golpe que le hiciera pensar se encontraba en uno de los fumaderos de Shanghai, rehusó la oferta. Pero nosotros, ansiosos de presenciar algo que nos hiciera ver de cerca quien es BAKER, le ayudamos al «Canario» a convencer a su improvisado «Sparing», aceptando tras las advertencias del verdadero miedoso,—si me hace usted daño me quitaré en seguida los guantes.—

Da comienzo el primer rounds, y el pequeño SANGCHILLI envalentonado por la promesa que BAKER le hizo, ataca con verdadera furia, pero sin encontrar a su maestro que es algo digno de ver. Apenas pasaron dos minutos y le faltó tiempo al diminuto «mosca» para quitarse los guantes. Aprovechamos esta ocasión para presentarnos a BAKER, deseosos de noticias, y tras los saludos de rigor comienza nuestro diálogo:

—¿Lleva usted mucho tiempo boxeando, BAKER?

—Tres años aproximadamente.

—¿Cuántos combates lleva efectuados hasta hoy?

—Treinta y nueve; de todos estos, treinta y seis ganados y tres perdidos por puntos en el comienzo de mi carrera.

—¿Ha actuado muchas veces fuera de Canarias?

—¡Sí! En Barcelona frente a Mir, Sensano y otros. En Valencia he estado dos veces anunciado con JACK CONTRAY y ninguna de las dos ha comparecido el negrito.

—¿Miedo?

—Creo que nó, pues yo pienso que el que boxea no debe tener miedo; por lo menos a mí me pasa eso. Después fui a Madrid, Bilbao, Murcia, y otras muchas capitales; también estuve en América y ahora en Almería, dispuesto a abrirme paso venciendo al excelente batallador ISASTI.

—¿Pero piensa ganar la pelea?

—Yo siempre salgo a ganar; si pierdo es mala suerte.

¿Le conocía usted de antes?

—No. Solo por la prensa.

—Pues tenga cuidadito que es de los que no echan un paso atrás.

—Precisamente esas son mis características de lucha, prometiéndole de antemano que

de ser así, el público almeriense tendrá ocasión de presenciar una de las más encarnizadas peleas.

—¿Puso usted algún reparo cuando los organizadores de ésta le ofrecieron éste combate?

—Al contrario, mis deseos son el de enfrentarme con todos los primeras series, que de vencerlos me haría acreedor para disputarme el título español que tanto anhelo.

—Muy bien lo manifestado por usted, amigo BAKER, pero no se descuide en nada, porque ISASTI es casi el verdadero CAMPEON DE ESPAÑA y no se dejará vencer tan fácilmente.

Una sonrisa se dibuja en el rostro de BAKER y un fuerte apretón de manos fué nuestra despedida, encargándonos un afectuoso saludo por medio de DIRECTO para toda la afición almeriense.

¡Bien por los nombres valientes!

¿Quién vencerá el domingo?

(?)

BREAK

Nuestros púgiles Pepe Góngora

(Viene de la página 5)

mis entrenamientos con todo ardor, y tengo la completa seguridad de que, corregidos estos defectos, y con facilidades de respiración—ya sabéis que antes me ahogaba—escalaré los puestos que antes no he podido, y a los que me creo acreedor.

—¿Edad?— insinuamos.

—Ahora cuento 23 años, que es precisamente la edad en que no debe desconocer nada el boxeador, pues unos años de experiencia dan conocimientos de utilidad para nuestra carrera.

Le dirigimos frases de ánimo.

—Cuando regrese de Madrid—continúa—seré materia dispuesta. Mi única ilusión es poder recuperar mi antigua forma y, entonces, procurar saldar la cuentecita que tengo pendiente...

—Y nada más—nos dice—; saluden en mi nombre desde las columnas de DIRECTO a la afición almeriense con quien tengo una deuda contraída.

Y con esta charla, que ofrecemos a nuestros lectores, nos despedimos de la figura más destacada del boxeo local.

X.

Imprenta Renovación
Minero, 2.-Almería